

Get-together in der World of Styx Mostviertler RegionsTag 2024 im Zeichen des Miteinanders

19.04.2024 | Zum dritten Mal fand am Donnerstag, dem 18. April 2024 der von Mostviertel Tourismus in Kooperation mit den Niederösterreich Bahnen und dem Naturpark Ötscher-Tormäuer organisierte RegionsTag statt. Im Mittelpunkt der Veranstaltung in der World of Styx in Ober-Grafendorf standen der Informationsaustausch sowie die Vernetzung touristischer Organisationen und Gastgeber:innen im Mostviertel.

„Wir freuen uns, dass der RegionsTag auch heuer wieder ausgebucht war. Der große Zuspruch zeigt das Interesse aller, gemeinsam in der Region etwas zu bewegen“, freut sich **Angelina Zainzinger** von Mostviertel Tourismus, die zu Beginn die Gäste begrüßte und über die erfreulichen Nächtigunzzahlen 2023 und die Veranstaltungshighlights 2024 berichtete. Danach präsentierte sie das Gastgeberservice Mostviertel sowie regionale Weiterbildungsmöglichkeiten.

Sternstunden im Naturpark & im Ötscherbär

Im Anschluss informierte **Sabine Deimbacher** vom Naturpark Ötscher-Tormäuer über Neuigkeiten zum bevorstehenden Saisonstart, Wegesanierungen und das neue Angebot mit den Niederösterreich Bahnen: Eine Sternschnuppenfahrt am 9. August 2024, die eine Ötscherbär-Fahrt, Grillerei und nächtliche Wanderung im Naturpark kombiniert.

Über die Sternschnuppenfahrt und andere Angebote, den Umbau am Bahnhof Mariazell, die Pendleraktion zum Testen des KlimaTickets und weitere Neuerungen bei der Mariazellerbahn informierten nachfolgend **Anton Hackner** von den **Niederösterreich Bahnen**. „Veranstaltungen wie der RegionsTag sind wichtig, um sich auszutauschen und zu vernetzen. So können gemeinsame Synergien genutzt und dem ungebrochenen Trend der nachhaltigen Mobilität in Alltag und Freizeit Rechnung getragen werden“, ist Hackner überzeugt.

Neu: Tourismusstrategie St. Pölten, Dirndl-Plätze im Pielachtal

Nach dem ersten Inhaltsblock konnten sich die rund 50 Gäste bei Kaffee und Kuchen austauschen und erhielten eine Führung durch die **World of Styx**. Anschließend folgte ein weiterer Vortragsblock, in dem zunächst **St. Pöltens Tourismusdirektor Stefan Bauer** über die neue Tourismusstrategie 2030 und aktuelle Kultur- und Tourismusprojekte in der Landeshauptstadt sprach: „Heute Abend wird die ehemalige Synagoge wiedereröffnet, ab 30. April findet das Tangente Festival statt und Ende Juni öffnet das neue KinderKunstLabor. 2024 ist ein gutes Jahr, um St. Pölten einen Besuch abzustatten.“

Cornelia Janker, Tourismusobfrau des Pielachtals, berichtete daraufhin über die Arbeit der **Regionalplanungsgemeinschaft** und des **Tourismusverbands Pielachtal** sowie über neue und bestehende Projekte in der Region, wie z. B. den Pielachtaler Dirndlkirtag, neue Dirndl-Plätze in jeder Gemeinde oder die verstärkte Wissensvermittlung in der Kleinregion.

Den Abschluss des Programms bildete eine Fahrt mit der Mariazellerbahn nach St. Pölten, wo die Gäste im Rahmen einer informativen Stadtführung einen Überblick über die kulturellen Highlights St. Pöltens erhielten.

Information & Rückfragen

Mostviertel Tourismus

E info@mostviertel.at | T 07482/204 44

www.mostviertel.at